

Neutralidad y respeto

Como editores de revistas en el sector del estanco desde hace casi 50 años, nos hemos caracterizado siempre por el sentido de responsabilidad en la defensa de los intereses de nuestros lectores y anunciantes, promoviendo el respeto entre ellos y huyendo de polémicas y disputas de mercado que deben resolverse en otros espacios.

Conforme a lo anterior, la publicación por parte de LK Bitronic en el pasado número de una comunicación comercial que aludía implícitamente contra el honor de un competidor como es Logista, con una reputación fuera de toda duda, no debió ser autorizada de acuerdo con el espíritu constructivo con el que hemos trabajado siempre.

Nos sentimos orgullosos de ser la revista que siempre ha unido al sector, como queda de manifiesto en los Premios Profesionales que celebramos cada dos años y que suponen la mayor expresión de lo que ofrece este canal que es el estanco. Queremos seguir siendo la revista que informe a los profesionales de las últimas tendencias en el mercado sin servir de campo de batalla para disputas entre empresas que deben librarse en otras áreas.

Un sector con tantos frentes abiertos fuera del mismo tiene que cuidarse de este tipo de cosas. Y en esa línea seguirá trabajando La Boutique del Fumador.